

# RN culmina hoy el proceso de recolección de las firmas

215

Hoy jueves 26 de noviembre, Renovación Nacional (RN) concluye el proceso de recolección de las firmas necesarias para constituirse legalmente. RN espera reunir más de 50 mil adherentes, según se indicó.

En la sesión del próximo lunes, la mesa decidirá la fecha precisa en que llevará las firmas al Registro Electoral.

El martes se efectuó la habitual reunión de la comisión política de RN. Según se informó la instancia se limitó a debatir las normas relativas a los Coredes y Codecos y no analizó mayormente el llamado a la unificación de los partidarios del gobierno y de la proyección planteado la semana pasada por el general Augusto Pinochet en el curso de su gira al norte. Esta petición la secundó rápidamente el presidente de Avanzada Nacional (AN), Benjamín Matte. Renovación no tendría considerado pronunciarse sin antes recibir una comunicación formal de AN, lo que no ha ocurrido hasta ahora.

Los intentos de Avanzada por establecer un puente hacia RN datan de varios meses atrás. Tuvieron expresión en el marco de una invitación "amplia y general" formulada en mayo y que públicamente presentó Gustavo Cuevas Farren —hoy alejado de AN—. Sin embargo, esta iniciativa no prosperó, pues nunca se formalizó. El llamado se dirigió a Renovación, Democracia Radical y Partido Nacional.

Hace un mes, aproximadamente, Avanzada trató de impulsar un diálogo sobre lo que llamó "los verdaderos problemas que interesan a la gente", pero tampoco hubo una recepción clara y única en RN.

Para establecer contactos con Renovación Nacional, el hombre clave que Avanzada percibe es el vicepresidente Sergio Onofre Jarpa, debido a que éste se declara afín a la vertiente nacionalista y su itinerario político lo ha desarrollado entre el nacionalismo y la derecha.

Jarpa, sin embargo, en este terreno se ha movido con extrema cautela y ha enfatizado que toda propuesta de esta naturaleza debe ser impulsada a través de conductos regulares. AN también ha probado acercamientos hacia la juventud de Renovación, por el lado de los jóvenes que fueron del FNT.